

infobae

Últimas Noticias Deportes Tendencias Tecnología Entretenimiento Qué Puedo Ver Leamos Newsletters

AGENCIAS >

Condenan a exfuncionaria colombiana de **Ecopetrol** por llevarse 14.300 dólares en viáticos

Por Newsroom Infobae

05 Sept, 2023 10:01 a.m. CO

Compartir

Bogotá, 5 sep (EFE).- Un juzgado colombiano condenó a cinco años y cinco meses de prisión a una exfuncionaria de la estatal **Ecopetrol** que se apropió indebidamente de casi 58 millones de pesos (14.300 dólares) en viáticos.

Te puede interesar:

Agenda informativa de EFE...

Te puede interesar:

El Gobierno de Venezuela...

"La exservidora, a través de preacuerdo, aceptó de manera libre y voluntaria los delitos de falsedad material en documento público agravado y estafa agravada", informó este martes la Fiscalía.

Un juez de Bogotá avaló el preacuerdo alcanzado entre la Fiscalía y Alexandra Rodríguez, la exfuncionaria, profirió sentencia y la condenó a cinco años y cinco meses de prisión.

También se ha emitido una sentencia de orden de captura internacional puesto que la condenada vive en

Lo Último

Zharick León estará en 'Betty, la fea 3': este será su personaje



Se dispararon las solicitudes de asilo en la Unión Europea: los colombianos están entre los que tiene más peticiones

Samahara Lobatón es cuestionada por desatinados comentarios sobre Melissa Klug: "Deben ser sus hormonas"

Karely Ruiz busca quién le haga un bebé y éstas son sus condiciones para encontrar al candidato | VIDEO

Aurora Valle está de luto; muere la madre de la periodista de Televisa: "El dolor es infinito"

Te Recomendamos

1 El gobierno de Bolivia reconoció por primera vez en 17 años que el país es un centro de producción de cocaína



2 Los mineros chilenos que estuvieron 68 días atrapados ganaron un juicio al Estado 13 años después: cuánto cobrará cada uno



3 Alerta en Ecuador: temen que el fentanilo chino ya esté circulando en el país



España y deberá cumplir la pena en Colombia.

"Entre 2016 y 2018, Rodríguez Álvarez fue la encargada de brindar soporte administrativo para gestionar las comisiones de servicio en la Vicepresidencia de Transformaciones de **Ecopetrol**", informó la Fiscalía en un comunicado.

En este puesto tenía acceso a la plataforma que usa la entidad para tramitar y legalizar los recursos dispuestos para cubrir los viajes empresariales que realizaban los directivos y trabajadores de la petrolera.

Según la Fiscalía, Rodríguez, haciendo uso de su cargo, "usó el nombre de siete funcionarios y presentó 94 solicitudes de viáticos" y para ello suplantó firmas en documentos e hizo las solicitudes cuando los servidores en cuestión estaban en vacaciones o en etapas de cierre de contratos.

"De esta manera, Rodríguez Álvarez se apropió ilegalmente de 57.941.009 pesos. Además, hizo incurrir en error a las personas que autorizaron el desembolso de los viáticos creyendo que eran peticiones legales", estimó la Fiscalía. EFE

ime/szg

+ Temas Relacionados

EFE

4 El extravagante guía español al que la dictadura de Ortega acusa de introducir en Nicaragua el peligroso caracol gigante africano



5 Un niño de 4 años llegó al hospital en Uruguay con un simple dolor de rodillas y murió a las pocas horas por una infección fulminante



DEPORTES



ENTRETENIMIENTO



TENDENCIAS



Montse Tomé hace historia: sustituye a Vilda al frente de la selección española femenina

Los ultras del Sevilla rechazan el fichaje de Sergio Ramos: "La sola propuesta ya suponía una falta de respeto"

Zverev para un partido del US Open tras escuchar la frase más famosa de Hitler: "Es inaceptable"

Polémica en Francia por la convocatoria al Mundial de Rugby de un jugador condenado por racismo: "He pagado mis deudas"

"A los fanáticos de Elvis no les va a gustar": Sofia Coppola comparte su visión para "Priscilla"

Gustavo Cerati y el cine: la faceta del músico que desconocías

"The Killer": qué dice la crítica de la nueva película de David Fincher

La noche romántica de Chrissy Teigen y John Legend en Beverly Hills, el paseo de Sydney Sweeney en Venecia: celebrities en un click

Mercedes vs. Tesla: este vehículo eléctrico está compitiendo con la empresa de Elon Musk

Tras el alerta de hace un mes, siguen subiendo los casos de triquinosis en la Provincia de Buenos Aires

Apple abre inscripciones para enviarte un iPhone gratis y probarlo

Día Mundial del Mieloma Múltiple: qué es y cómo se diagnostica una enfermedad que puede ser silenciosa

infobae

Seguinos:



Secciones

[América](#)

[Colombia](#)

[España](#)

[México](#)

[RSS](#)

[Perú](#)

[Últimas Noticias](#)

Contáctenos

[Contacto](#)

[Redacción](#)

[Contacto comercial](#)

[Media Kit](#)

[Empleo](#)

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)